

en la mesa y desayuno con mi hermano. Mamá nos sirve café, arroz, frijoles y huevos revueltos. Besamos las mejillas de mamá y nos vamos para la escuela. Las clases empiezan a las ocho de la mañana.

Nuestro pueblo tiene dos escuelas, una escuela primaria y un colegio para los alumnos mayores. Las dos escuelas son públicas. Yo estoy en el noveno grado, el más alto que el sistema educativo de Nicaragua ofrece.

En Managua hay colegios modernos con toda la tecnología que tienen las escuelas americanas, pero las escuelas privadas de la capital son exclusivas y solo los jóvenes de padres ricos pueden estudiar allí, porque se tiene que pagar mucho para estudiar en un colegio privado.

